

Norteamericanas ganaron 3-2 en NORCECA sub 20

# Ticas pelearon con Canadá

◆ **KAROL ESPINOZA ULLOA**

kespinoza@lateja.co.cr

.....

**La Selección** juvenil femenina de voleibol tica cayó ayer ante Canadá en el primer juego por el Campeonato Continental NORCECA Sub-20.

Los parciales fueron de 15-25, 25-21, 25-22, 19-25 y 15-10, para un marcador final de 3-2 a favor de las norteamericanas.

El próximo juego de las costarricenses será hoy ante Estados Unidos a partir de la 1 p.m.

Las nacionales comparten el grupo A junto con Canadá, Estados Unidos y República Dominicana. El torneo termina el lunes.

.....



ARCHIVO

**Las dirigidas por Julio Alfaro compiten en México.**